

Jaime Lozano con debuts soñados en torneos oficiales con el Tri

El estrategia nacional inició de buena forma su proceso en la Copa Oro con goleada frente a Honduras.

A pesar de las críticas que hubo en días anteriores, la Selección Mexicana inició con el pie derecho su participación en la Copa Oro doblegando al cuadro de Honduras por marcador de 4-0. De esta manera, el estratega Jaime Lozano ha

empezado de buena forma su interinato y ahora buscará su pase a la siguiente ronda frente a Haití.

Así mismo, el 'Jimmy' consumó su tercer debut al frente de la Selección Mexicana y con una goleada, ya que anteriormente lo había hecho frente a República Dominicana en el Preolímpico con un 4-1 y con el mismo marcador venció a Francia en el inicio de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Es decir, el exjugador

mexicano cuenta con debuts perfectos y con cuatro goles anotados.

A pesar de la victoria de Haití sobre Qatar por 2-1, la Selección Mexicana se encuentra en el primer lugar del grupo B y en el siguiente encuentro se enfrentará a los caribeños. Debido al momento que se vive en el interior, el Tricolor parte como amplio favorito para poder vencer a los haitianos y de esta manera estarán sellando su boleto a los cuartos de final

de la competencia.

Cabe mencionar que la Selección Mexicana cerrará la fase de grupos enfrentando a la Selección de Qatar, la cual está invitada al torneo y juega su segunda edición en la historia. México no gana la Copa Oro desde el año de 2019, pues en aquella ocasión vencieron a los Estados Unidos cuando eran dirigidos por Gerardo el 'Tata' Martino.

SECCIÓN B

MARTES 27 DE JUNIO DE 2023

CHARRERÍA

Reina Nacional Encabezó Festejo



La Reina Nacional del deporte nacional por excelencia, Lusita I

Se Trata de SGM Luisa I Fiesta del Día de San Juan Charrería Convivió en Pleno Ganó Rancho El Quevedeño

Por: Carlos SÁNCHEZ MARISCAL / www.expresocharro.com

Fin de semana espectacular se vivió, en el Rancho MVZ Melesio González Cambero de Tepic, donde

además de los festejos por el "Día de San Juan", donde la Reina Nacional de Federación Mexicana de Charrería, Lusita I, encabezó un desfile en la asociación que la vio nacer como escaramuza. Fue precisamente en la charreada de Gala, en la que entraron los Campeones Nacionales 2021, Rancho El Quevedeño, Los Dorados y el anfitrión Valle de Matatipac, donde estuvo su Graciosa Majestad, Luisa Echevarría Aguirre. La Soberana Nacional abrió el desfile, acompañada de la reina del Rancho El Quevedeño,

Martha I.

Un ambiente de primera y muy familiar en la querencia de la Familia González Chávez, donde en todo momento reinó la unión familiar, la camaradería y donde se recordaron grandes momentos de la charrería tepicense.

Luisa I, estuvo contenta en todo momento y es que recordar que, con esta Asociación de Las Coritas, inició su carrera en el mundo mágico de las escaramuzas.

LA REINA EN TODO SU ESPLENDOR

Con un bonito vestido en color verde claro y luciendo orgullosa el arte huichol en matices rosas, la Reina Nacional de la Federación Mexicana de Charrería, Luisa I, esbozó la sonrisa eterna que la acompaña a cualquier punto de su reinado.

Llegó en un torcillo espectacular y recordar que es la primera Reina Nacional que tiene el Estado de Nayarit, por eso la algarabía fue más que evidente. Hubo dos buenas charreadas este domingo, en el Rancho González Cambero, la de Gala y otra del Circuito Estatal.

En la locución, presente el CP Juan Carlos Cuevas González y los jueces, fueron: José Manuel Ávila Lepe, Miguel Castillo y el Ing. "Nacho" Montero. Se vivió un ambiente familiar con lleno total en el lienzo de la familia charra y recordar que el lema de Valle de Matatipac, es: Hacer Charrería, es Hacer Patria.

EL QUEVEDEÑO COMO EN VIEJOS TIEMPOS

Ahora nos ocupa la Charreada de Gala, teniendo como invitado especial a Rancho El Quevedeño, Campeones Nacionales 2021, contando con Su Graciosa Majestad, Luisa I, Reina Nacional, acompañada de más damas charras y las chamacas actuales de las afamadas Las Coritas, equipo en el que emergió hace años Luisa Echevarría Aguirre.

En lo deportivo, El Quevedeño logró 391 puntos, por 354 de Los Toriles y 277 Valle de Matatipac. Los ganadores calan de 43 con el "Pecas" Gustavo Moreno, dos piales de Enrique Ramírez, 108 del equipo en colas, 21 y 19 de sus jinetes, 62 de la terna, tiro a pie de Enrique Ramírez Pérez, dos a caballo de Alberto Mora y 22 del pasador Asunción Sáinz.

Los Toriles calan de 34, pial de Marcos Briseño, 83 del tumbacuero, montas de 29 y 10, 54 de terna, cuatro manganas de Remigio Aguirre —dos a pie y dos a caballo, además de 22 de su pasador estrella.

Matatipac cala de 20, tiro de Julio Jiménez, 76 de colas, 20 y 26 de los jinetes, 58 de la terna, una a pie de Juan Mele González Pintor y otra a caballo firmó su tío Mele González y paso de 22.

CINCO NAYARITAS AL NACIONAL

Por cierto, Quevedeño (359 promedio estatal) y Matatipac (306.5), junto con Montaña Negra "A" (373.5) y Los Toriles (313.5), son los afortunados ganadores de los cuatro boletos directos al Nacional de San Luis Potosí, que se jugará del 2 al 23 de noviembre.

El quinto pase a la fiesta grande fue para Los Agaves, con 287.5 de promedio y ese boleto fue por convenio administrativo, ya que tendrán que pagar una módica suma de dinero y reconfirmar su lugar al Campeonato Nacional. El domingo se contó con la grata asistencia entre el público, apoyando a su equipo vestido de charro al CP Antonio Echeverría García, presidente de Rancho El Quevedeño y ex gobernador Nayarita.

PENDIENTE DE LA CRÓNICA

El sábado hubo santa misa, 37º Gran Pialadero en honor de don Juan González Quezada y Gran Caladero Abierto, en ambas ramas. El domingo además la cuarta fase del Circuito "Charrería para Todos", así como Gran Feria de Escaramuzas, que tendremos en la siguiente entrega.

Por cierto, en febrero de 1984 se inauguró el Rancho Charro y para junio ya tuvo su primer pialadero, desde entonces serían 39 ediciones, aunque en dos ocasiones no hubo, una por don Melesio González Cambero y otra por la pandemia.

Se contó con la grata asistencia entre el público apoyando a su equipo vestido de charro al CP Antonio Echeverría García, presidente de Rancho El Quevedeño ex gobernador. Debutó la Escaramuza Infantil Las Coritas del Valle de Matatipac y su entrenadora es la doctora Dayant López de González.

ENVIAR COMENTARIOS A: charrocasama@gmail.com



La Reina de los Charros de "El Quevedeño", Martha Elena I



Escaramuza Infantil "B" las sensacionales CORITAS

En los Nacionales CONADE 2023

Nayarit se prepara para el Surfing

Con esta etapa del Surfing en los Nacionales CONADE 2023, Nayarit demuestra una vez más su compromiso con el deporte y su capacidad para albergar eventos de gran relevancia a nivel nacional

Diego Mendoza

Con gran entusiasmo, Nayarit continúa siendo parte de los Nacionales CONADE 2023 al recibir la disciplina de Surfing, siendo esta la última de las nueve disciplinas que nuestro estado albergará como subselección. Esta competencia deportiva ha sido una verdadera fiesta en nuestra entidad y culminará con broche de oro gracias a la emoción y destreza de los surfistas.

Desde el martes 27 hasta el viernes 30 de junio, la playa de San Pancho será el escenario que acogerá a los mejores surfistas del país durante los primeros

tres días de competencia. Posteriormente, la acción se trasladará a la Playa de Bucerías, ambas ubicadas en el municipio de Bahía de Banderas, Nayarit. Estos lugares ofrecen condiciones perfectas para la práctica del surf y garantizan un espectáculo lleno de emoción y habilidad sobre las olas.

Con esta etapa del Surfing en los Nacionales CONADE 2023, Nayarit demuestra una vez más su compromiso con el deporte y su capacidad para albergar eventos de gran relevancia a nivel nacional. Además, se consolida como un destino privilegiado para la práctica de deportes acuáticos, gracias a sus hermosas playas y las condiciones ideales que ofrecen para la práctica del surf.

Desde el gobierno y la comunidad de Nayarit, deseamos mucho éxito a todos los participantes en esta competencia. Queremos que se sientan como en casa y que disfruten al máximo de su estancia en nuestro estado. Estamos seguros de que nos brindarán un espectáculo inolvidable y que dejarán su huella en las olas de Nayarit. ¡Que los Nacionales CONADE 2023 continúen llenos de éxito y emociones, Nayarit los recibe con los brazos abiertos!



Orgulloso de ser integrante del seleccionado nayarita sub-09, Leonardo Cueto Chavira, defensa.

No pudo hacer el viaje

Leonardo Cueto seleccionado sub-9

Mario Anguiano

Fue placentero poder estar presentes en la partida del equipo nayarita que fue a Tamaulipas a un torneo nacional, pudimos platicar con los jugadores, integrantes de la dirección técnica y conocer el punto de vista de algunos de los papás.

Hubo un jugador que por alguna razón no hizo el viaje, ahí, acompañado de su mamá, estuvo para despedir a sus compañeros y desearles lo mejor, a pesar de ese inconveniente, Leonardo Cueto estaba sereno.

MA: Leonardo, se dice que no podrás realizar el viaje a Tamaulipas con el seleccionado nayarita

LC: "No voy a poder ir al torneo nacional"

MA: Eso de alguna manera te afecta

LC: "Estoy triste y a la vez feliz porque formo parte de la selección, pero si siento el no poder ir a Tamaulipas"

MA: ¿Cuál es tu posición dentro del campo de juego?

LC: "Defensa derecho"

MA: ¿El nombre de tus papás?

LC: "Alejandra Chavira y Edgar Cueto"

MA: ¿Sientes su apoyo es tu gusto por jugar fútbol?

LC: "Sí, me han apoyado"

MA: ¿Estudias en donde y que grado escolar?

LC: "Escuela "Juan Espinoza Bávara" en tercero "A"

MA: Sabes que tienes un futuro muy amplio, en el fútbol, la disciplina te ayudará mucho en tus estudios y en el buen comportamiento para con tus papás

LC: "Sí, muchas gracias".

Selección Nayarit

T-09 está entre los mejores 8 del país

Mario Anguiano

La tribu nayarita sub-9 consiguió hoy una victoria clara ante su similar "lobitos" de Altamira, Tamaulipas al son de 2 goles a 0, con esto están en lps mejores 8 y el torneo nacional que se está llevando a cabo en Ciudad Mante, Tamaulipas del 24 al 28 de este mes-

Le ganaron en el inicio a Guanajuato, luego empataron con CEFOR perdiendo el punto extra en penales, y con el triunfo ante "lobitos" la T-09 (tribusub-9) está en cuartos de final-

Crodenay y su programa "Los Generales" junto con personal de AFEN estuvieron despidiendo a estos niños de 9 años, mismos que estuvieron acompañados por sus papás, fue muy emotivo para todos poderlos entrevistar.

Esta es la T-09:

Thyago Carbajal, Eliseo Monzón, Luís Ramos, Damián Ayala, Leo Silva, Karim Hernández, Lyon Real, Jair Santos, Mateo Silva, Lorenzo Valdivia, Deir Aldama, Thiago Yair, Litam Valle, L. Ramírez, Leo Cueto.

DT: Jair Andrés Cabello Arcadia Aux; Lencho Ramírez.



Están dejando constancia de actitud y calidad futbolística los niños de 9 años que están en el torneo nacional en Tamaulipas, ayer lograron el pase a cuartos.

Noticias por la Radio

Arianna OLIVERA

José Luis MARRANO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 6:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcensales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MÁS!

¡CERTEZAS AL!

311-103-3334

BR



Rieleros de Ruiz.... A hacer historia, traen un equipazo y quieren ser campeones

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

TIERRA Y LIBERTAD, LOS DE LINO SALAS ELIMINARON A COSTEROS DE SANTIAGO Y RUIZ LIQUIDÓ AL QUE ERA EL CAMPEÓN: BELLAVISTA

Ibarra, el cual, intentará para la próxima temporada volver por la revancha en la máxima categoría del fútbol de aficionados.

EL DOMINGO EN BELLAVISTA SE JUGARÁN LAS FINALES DE COPA Y LIGA DE LA PRIMERA DIVISIÓN AMATEUR... BELLAVISTA VS PROVINCIA Y TIERRA Y LIBERTAD VS RUIZ

Ayer por la tarde-noche en la Sala de Juntas "José Luna Hernández", el presidente de la Liga de primera división amateur, Simón Galindo Ramos y su segundo de a bordo, su secretario, Luis Murillo Aviña, en asamblea oficial, con la presencia de los finalistas de copa y Liga, determinaron que este domingo venidero: 2 de julio, se jugarán los dos encuentros que pondrán el cerrojazo de la temporada 2022-2023 en el estadio de Bellavista, que, sin duda, lucirá sus mejores galas y habrá un entradón a reventar. A las 2 de la tarde, a las 14 horas, saltarán al fino engramado de la cancha del Chamuco, los eliminados campeones de Liga de la temporada pasada: Bellavista, que ahora buscarán ser campeones de Copa, eso si Real Provincia se los permite, porque los albicelestes de don José Trinidad Estrada Mayorga, querrán levantar el trofeo y llevarse a sus vitrinas de las oficinas que tienen enfrente del antiguo aeropuerto civil de Tepic, donde se pone ahora la Feria.

Enseguida, a las 16 horas, tendremos el platillo fuerte cuando los sorprendentes "rieleros" de Ruiz vendrán con todo el poderío para buscar por primera vez en su historia un campeonato de liga en la capital nayarita y mucho mejor porque es en la máxima división y enfrente tendrán a un veloz equipo que hace siete años no logra repetir el campeonato, nada menos

¡HAY FINALISTAS!, en la primera división Amateur, en la joya de la corona, donde el chimuelo masca tuercas y el pelón se hace trenzas, y es que el domingo en el risueño poblado de Bellavista, en la cancha "Hilario <Diablo> Díaz", la realidad fue que no se dieron las sorpresas, excepto que en el primer partido de semifinal de vuelta entre los "terregosos" del gran amigo, Tranquilino Salas Reséndiz, el famoso "Lino", Tierra y Libertad, hubo seis goles, tres por bando, solo que al imperar el marcador global, con el 1-0 a favor en el juego de ida, los ahijados e hijos de Lino consiguieron avanzar a la final, doblando a los Costeros de Santiago, que dieron férrea batalla para dar el campanazo, pero no les alcanzó y se quedaron con las ganas de llegar a la pachanga grande y buscar el trofeo, el máximo gallardete en el torneo de liga de la temporada que lleva el nombre del ingeniero José Antonio Huizar Espinoza.

En el otro juego, fue casi una repetición de la semifinal de ida, hay que recordar que hace nueve días, ahí mismo, en Bellavista, los "rieleros" de Ruiz despedazaron por marcador de 3 goles a uno a los todavía campeones, a los "hilanderos" de Bellavista y ayer, los de la tierra de las gorditas con pollo, de fama nacional, les volvieron a dar un repaso a los "hilanderos" por marcador de 3 goles a uno para terminar con un global de 7 goles a 2 y se convirtió en el "BELLAVISTAZO", por lo abultado del marcador y que todavía, a estas horas, se preguntan cuál era el número de la máquina de Ruiz, si fue la 501 la que los arrojó; eso si, para el joven técnico de los rayados fue una gran enseñanza, me refiero a Kevin Ramírez



Tierra y Libertad con su comandante en jefe, Lino Salas, quieren volver a repetir lo que hicieron en la temporada 2015-2016: SER CAMPEONES DE LIGA en la 1ª división Amateur.

que Tierra y Libertad, que tiene su base en los hijos de su director técnico, Cristian Emmanuel "charro", Josué "caché" y Jonathan "el gordo", de apellido Salas Garay son la columna vertebral de la escuadra, uno es mediocampista armador, el clásico "diez", otro es recuperador de balones, contención y el otro es zaguero central, además tienen varios refuerzos y es un trabucazo que aspira en serio en ser campeón. Ruiz, solamente le vi un solo juego al inicio de la temporada y solo me enteré que el líder de este equipo es el portero, que fue de los serios aspirantes de las Chivas del Guadalajara para jugar en el primer equipo, me refiero a Alejandro Lira, por cierto, por ahí tengo una fotografía, en la cual Lira y el "guacho" Jiménez, siendo muy chamacos empezaban a rondar allá en Zapopan, en Verde Valle, ambos porteros, uno no llegó, el de Ruiz, el "guacho" aguantó y es subcampeón de liga con las Chivas Rayadas. Así que, amigo lector y aficionado al fútbol, desde ahora le recomendamos que este domingo se vaya con antelación, con bastante tiempo a Bellavista, si va en su auto, para que pueda encontrar con calma un buen estacionamiento, y de paso acomodarse

en donde le plazca, dese la ATALAYA que le sea más cómoda, porque si se va rayando, lo primero que va a suceder es que se molestará por no encontrar donde estacionarse y eso suele ponernos de mal humor o como dice la dueña de la casa, de malas y si es que consigue estacionar el carro, se sorprenderá que en la tribuna no cabrá un alfiler, así que, hay que trasladarse cuando menos con un par de horas a Bellavisthollywood, la tierra que vio nacer a uno de los mejores porteros de Nayarit, a la "llave" Galavis, a Ramiro "cuervo" Quezada, a Hilario "diablo" Díaz, a Carmen "caritas" Flores y a tantos más que le dieron brillo a los olvidados "Coras" del Deportivo Tepic, esperamos que para el domingo este mendigo calor, este infierno que estamos viviendo ya haya amainado, aunque allá en Bellavista es mucho más fresco que aquí en Tepic, donde, por tanta tala de árboles, por los incendios de los cerros, principalmente el de San Juan y otros más, ahora nos estamos asando, quemando en vida porque a mediodía es imposible caminar a golpe de calcetín en Tepicranch, si Dios quiere, nos veremos, sin máscaras, en Bellavista. Es todo.

JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE SAN SALVADOR 2023 Colombia y México pelean por la cima del medallero en los Juegos Centroamericanos y del Caribe

Colombia se mantiene en la cima del medallero un día más, México sigue muy de cerca; Cuba y Venezuela en la pelea en los Juegos Centroamericanos y del Caribe en San Salvador 2023

Lilian Armenta y Maite Arrillaga hicieron lo propio en la modalidad de dos remos sin timonel femenino con tiempo de 7:27.93; mientras que Juan Flores alcanzó el podio de honor en par de remos cortos con un tiempo de 6:56.22.

Por último, Melissa Márquez terminó en primer lugar en par de remos cortos peso ligero femenino con un tiempo de 7:46.99.

Llegamos al día 6 de competencia en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador, en el que Colombia y México pelean palmo a palmo por el liderato de la competencia.

Además otra disciplina que acaparó los reflectores para los mexicanos fue el pentatlón moderno en el que Emiliano Hernández se consagró campeón con 1.503 puntos.

Los cafeteros se afianzan en la cima un día más con 49 preseas totales: 24 de oro, 11 de plata y 14 de bronce.

Cuba continúa en la pelea Los de la isla del Caribe tuvieron en Diorges Escobar, de 20 años, a su estandarte durante esta jornada, quien obtuvo el oro de la competencia individual en gimnasia con 79.100 puntos, gracias en mayor medida a su destacada participación en la barra fija.

Colombia sigue dominando en halterofilia

La delegación colombiana continúa reafirmando su buen paso en la disciplina de halterofilia, con la cosecha de cuatro oros durante esta jornada; Venezuela también se hizo presente con dos preseas áureas en este rubro.

Las palmas se las llevaron las colombianas Mari Sánchez, en los 71 kg, dos veces subcampeona panamericana, y ahora tricampeona centroamericana que logró levantar 108 kg; y Hellen Escobar con dos oros en los 76 kg.

México dominó en el remo La delegación mexicana consumió cuatro preseas doradas en remo, gracias a la dupla de Ricardo de la Rosa y Rafael Mejía, que en par de remos cortos peso ligero consiguieron un tiempo de 6:29.10.

San Salvador 2023		ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
1.	COLOMBIA	24	11	14	49
2.	MÉXICO	22	36	23	71
3.	CUBA	11	14	19	44
4.	VENEZUELA	11	13	16	40
5.	PUEBTO RICO	7	7	17	31
6.	CENTRO CARIBE SPORTS	4	0	7	11
7.	REPÚBLICA DOMINICANA	3	4	11	18
8.	PANAMÁ	1	1	1	3
9.	TRINIDAD Y TOBAGO	1	0	0	1
10.	ARUBA	1	0	0	1

Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos | Pantallas individuales | Dos baños | Aire acondicionado

Call Center 33 3111 8780 | 33 1526 6794 | www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU PAQUETE DESDE **\$400** AL MES

mega.mx | 33 9690 1234



TODOS AHORRO



 <p>MANGO Tommy Kilo</p> <p>a sólo \$12⁸⁵</p>	 <p>JÍCAMA Kilo</p> <p>a sólo \$10⁹⁵</p>	 <p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p> <p>a sólo \$14⁸⁵</p>
 <p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p> <p>a sólo \$19⁹⁵</p>	 <p>CEBOLLA Morada Kilo</p> <p>a sólo \$15⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Golden en bolsa</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>
 <p>TOMATILLO Limpio Kilo</p> <p>a sólo \$23⁹⁰</p>	 <p>PAPA Blanca Kilo</p> <p>a sólo \$39⁸⁵</p>  <p>UVA Flame Kilo</p> <p>a sólo \$39⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Gala Bolsa de 600g</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>

 <p>REPOLLO Kilo</p> <p>a sólo \$14⁹⁰</p>	 <p>CHAMBARETE De Res Kilo</p> <p>a sólo \$114⁹⁰</p>
 <p>HÍGADO De Res Kilo</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>	 <p>PECHUGA Bola Bachoco® Kilo</p> <p>a sólo \$89⁹⁰</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE